

Vecinos juntan firmas para conseguir que buses eléctricos pasen por Tierras Blancas

Este fin de semana se dio inicio a una recolección de firmas en la feria de Tierras Blancas, en Coquimbo. La iniciativa busca conseguir un recorrido de buses eléctricos que llegue hasta este sector.

Levantando esta propuesta están el senador Daniel Núñez, la diputada Nathalie Castillo, la consejera regional Valeria Chacana y la concejala Sonia Elgueta.

Durante la jornada, una gran cantidad de vecinas y vecinos se sumaron a la campaña, señalando que existe una necesidad urgente de mejorar la conexión de Tierras Blancas con el resto de la ciudad.

Magdalena Vergara, vecina y una de las entusiastas firmantes, expresó que «es necesario, porque lamentablemente es muy mala la locomoción colectiva acá, se corta acá como a las 7 y media, ya no hay locomoción, y para la gente que

quiere volver a su casa tiene que pagar colectivo.»

Julia Arana, presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad de La Serena y también parte de los convocantes, señaló que «nosotros el año pasado como Federación organizamos una manifestación en torno a la problemática del transporte que vivimos en la conurbación La Serena-Coquimbo. Y ahora, con la primera licitación que hubo, que favorece al sector de Las Compañías y La Serena, claramente se pudo resolver un poco este problema. Pero seguimos con sectores que no tienen este beneficio, como es Tierras Blancas, donde se mueven muchos estu-



diantes a la universidad.»

Finalmente, el estudiante universitario tierrablancuino Joaquín Honores comentó que «para mí es muy difícil mo-

verme a la universidad debido al escaso transporte público. Y cada vez se ha visto que pasan menos colectivos, los micreros tienen malos tratos

cuando queremos pagar con la TNE. Siempre se nos complica el panorama y los días domingo no tenemos transporte o a ciertas horas.»